

Frankfurt am Main, 22.10.2018

Uni-Klinikum: Straßenbahn-Linien wegen Gleisbau unterbrochen – VGF setzt Busse ein – Mit der S-Bahn an der Baustelle vorbei – Arbeiten bis zum Eintracht-Spiel abgeschlossen

Die VGF setzt den Gleisbau südlich des Mains fort, gearbeitet wird jetzt entlang des Universitätsklinikums. Die Tätigkeiten beginnen am Montag, 29. Oktober 2018. Von Betriebsbeginn am Sonntag, 11. November, an werden die Straßenbahnlinien wieder nach Plan fahren.

Straßenbahnen werden durch Busse ersetzt

In der Zeit von Montag, 29. Oktober, ca. 2 Uhr, bis Betriebsschluss in der Nacht von Samstag auf Sonntag, 10. auf 11. November, werden die Fahrten der Straßenbahnlinien 12, 15, 19 und 21 im Bereich des Universitätsklinikums unterbrochen. Nicht betroffen ist somit das Eintracht-Heimspiel am Sonntag, 11. November, 18 Uhr, gegen S04: die VGF schließt die Arbeiten vorher ab, so dass der Stadionverkehr der Linie 20 zwischen Hauptbahnhof und Commerzbank-Arena wie gewohnt abgewickelt wird.

Folgende Haltestellen werden nicht von den Straßenbahnen bedient: „Stresemannallee/Gartenstraße“, „Vogelweidstraße“, „Universitätsklinikum“, „Heinrich-Hoffmannstraße“, „Niederräder Landstraße“, „Triftstraße“, „Haardtwaldplatz“, „Rennbahn“, „Oberforsthaus“ und „Stadion“.

Die Linien 12 und 15 werden zu einer gemeinsamen Linie verbunden: Sie fährt zwischen Fechenheim Hugo-Junkers-Straße,

traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9 - 17
60313 Frankfurt am Main
Telefon: 069 212 26 893
presse@traffiQ.de
www.traffiQ.de

VGF

Stadtwerke Verkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Kurt-Schumacher-Straße 8
60311 Frankfurt am Main
Telefon: 069 213 27 495
presse@vgf-ffm.de
www.vgf-ffm.de

Konstablerwache, Stresemannallee/Gartenstraße, Südbahnhof und Offenbach Stadtgrenze.

Jenseits der Baustelle verkehrt die Linie 12 zwischen Triftstraße und Schwanheim Rheinlandstraße. Die Linie 19 wird eingestellt. Die Linie 21 wird, vom Hauptbahnhof kommend, über die Stresemannallee nach Louisa Bahnhof umgeleitet.

Die VGF richtet zwischen Stresemannallee/Gartenstraße und Oberforsthaus in beiden Richtungen einen Schienenersatzverkehr (SEV) mit Gelenkbussen ein. Diese halten an den regulären Bushaltestellen oder an nahe gelegenen Ersatz-Haltestellen.

Als Ersatz für die Linie 15 zwischen Triftstraße und Haardtwaldplatz werden zusätzliche Busse der Linie 51 verkehren. Fahrgäste werden gebeten, auf die Buslinie 61 oder die S-Bahn auszuweichen.

Für Fahrgäste von und nach Niederrad, Goldstein oder Schwanheim bietet sich auch die S-Bahn aus der Innenstadt an, die am Bahnhof Niederrad mit der Straßenbahnlinie 12 verbunden ist. Auch mit den Buslinien 61 und 78 kann man die Baustelle umfahren.

Das Servicetelefon informiert

Durch die Bauarbeiten kann es auf den betroffenen Linien zu längeren Reisezeiten kommen. traffiQ und VGF empfehlen daher, sich vorab über die beste Fahrtmöglichkeit zu informieren. Dabei helfen die Fahrplanauskunft im Internet (www.traffiQ.de) und das RMV-Servicetelefon, das unter der Nummer 069 / 24 24 80 24 rund um die Uhr erreichbar ist.

Was wird gemacht?

Die VGF tauscht bei diesem Bauprojekt eine Gleisverbindung, zwei Weichen, zwei Gleisüberfahrten und ca. 600 Meter Gleis aus. Gearbeitet wird tagsüber von 7 bis 20 Uhr. Eingesetzt werden mehrere Mobilbagger, LKW und anderes Baugerät. Es werden ca.

7.000 Tonnen Material beim Aus-/ und Einbau der neuen Gleisen bewegt. Gleichzeitig erneuert die VGF die Fahrleitung im Bereich Niederrad.

Wie die einzelnen Schritte eines Gleisaustauschs funktionieren, erklärt der Clip „Neue Gleise für die Eschersheimer Landstraße“ auf dem YouTube-Channel der VGF:

[youtube.com/VGFChannel](https://www.youtube.com/VGFChannel)